

河原田小だより

令和2年6月25日(木)

輪島市立河原田小学校

No. 3

学校が再開され約1か月になりました。休校が長かったせいか、当初はあいさつの声に元気がありませんでした。しかし、友達と過ごしているうちに、段々と元気でさわやかな挨拶が聞こえるようになってきました。おかげで、こちらにも元気になります。



市中では、県外ナンバーもよく見かけるようになり、人々の交流も徐々に増えてきました。マスク着用、手洗い、人との間隔、等「新しい生活習慣」にも少しずつ慣れてきたでしょうか。子どもたちの間で「密です。密です。」という声が聞こえることもあります。マスクと熱中症のバランスをとりながら、自分で自身の健康を守る力をつけていきたいものです。学校でも指導していますが、家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。

6月中には歯科検診と校医検診が実施されました。どの学年の児童も整然と並び、検診を受けることができていました。都合の悪いところがある人は、早めに治療して健康に過ごしましょう。



先日は、熊野トンネルの向こう側で子熊のようなものを見たという情報もありました。暗いところや茂みなどには、近寄らないよう注意してください。

学校教育目標 『進んで学び、心豊かでたくましい子の育成』

～ 教師も児童もプラス思考で ～

めざす児童の姿 【進んで学習する子】【仲良く助け合う子】【たくましく元気な子】

7月の行事予定

1	水	PTAあいさつ運動 児童委員会(6限)	13	月	生活調べ週間(～17日)
2	木	全校集会	15	水	PTA街頭指導 安全点検日
6	月	5年生あいさつ運動(～10日)	17	金	学校公開
7	火	砂防教室(5限5・6年生)	22	水	ワックスがけ
8	水	読み聞かせボランティア シェイクアウトいしかわ クラブ活動(6限)	23	木	海の日
11	土	夏の交通安全県民運動(～20日)	24	金	スポーツの日

※予定なので、変更することがあります。

ホームページ：<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/kaware/>
または「河原田小学校」で検索し、学校活動の様子等をご覧ください。

プランター植え替え

6月8日(月)は4年生、6月12日(金)は、6年生がプランターの植え替えをしました。苗や土は河原田公民館から提供していただきました。また、学校活動支援のため、表先生が苗の植え方指導に来てくださいました。プランター運びは3年生もお手伝いをしてくれ、玄関には色とりどりの花が咲いています。公民館の皆様、表先生、ありがとうございました。



プール掃除・プール開き

6月5日(金)には、プール掃除をしました。例年、全校一斉にしていたのですが、密にならないように…と、今年は時間を分けて実施しました。どの学年も自分の担当の仕事をしっかりしてくれたため、とてもきれいになりました。

6月23日(火)にはプール開きを行いました。梅雨入りしていますが、天気は晴れ。皆、楽しそうに泳いだり、遊んだりしていました。1年生も「広いプール。サイコー。」と言っていました。それぞれ、自分の記録が伸びるようにたくさん泳いでほしいです。



考古学教室

6月22日(月)、6年生対象の石川県埋蔵文化財センター出前考古学教室がありました。年表をもとに、縄文時代が遠い昔であることに思いを馳せました。縄文土器を見せていただき、黒曜石で紙を切ってみました。角度によってよく切れたり、まったく切れなかったり…。更に勾玉を作らせていただきました。石と石をこすり合わせて、勾玉型にしていきます。勾玉にするためには、石の当て方に気をつけなければなりません。「すごく時間がかかって、昔の人は大変だなあ。」と思ったそうです。仕上がった勾玉を首にかけて嬉しそうでした。5年生も羨ましがっていました。センターの先生、楽しい体験学習をありがとうございました。

